



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER**

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

M.A. Srl
Via del Santo, 192 - 35010 LIMENA (PD) - Italy

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

Код / Code 01010000

Свай стальных для платформы ПЖМ-2 (Платформа Жилого Модуля) месторождение им. Филановского.

Steel piles for PZM-2 (Living Quarters platform) for Oil and Gas field Filanovskogo.

Чертеж No. 4550-ПЖМ-КМ-КК-004 одобренный Главным управлением РС 28.01.2013.

Карта разрешения № 4059 одобренная РС 09.09.2014.

Спецификация Oil States MCS No. 259-SPEC-HL одобренная Главным управлением РС 15.09.2008.

Правила классификации, постройки и оборудования плавучих буровых установок и морских стационарных платформ, 2014.

Drawing No. 4550-ПЖМ-КМ-КК-004 approved by RS Head office 28.01.2013.

Chart of approval No. 4059 approved by RS 09.09.2014.

Oil States MCS Specification No. 259-SPEC-HL approved by RS Head office 15.09.2008.

Rules for the Classification, Construction and Equipment of Mobile Offshore Drilling Units and Fixed Offshore Platforms, 2014.

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до
This Recognition Certificate is valid until

26.09.2019

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).
subject to confirmation each _____ month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue

26.09.2014

№ **14.02252.275**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping


(подпись)
(signature)
M.P.
L.S.

Буркин Г.Г. / G. Burkin

(фамилия, инициалы)
(name)

